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別 紙５ 

（４）長岡第十小学校太陽光パネル設置工事 

意見・質問 回答等 

○この入札で 6 社中 3 社辞退について、何か

理由があったのか。 

 

○参加条件に合う会社は、何社あるのか。 

 

○国からの補助があるのか。 

 

 

○これも経済対策ということか。 

 

○この工事の積算で、製品価格の積算方法は。 

 

 

○他の学校でも同じように太陽光パネルを設

置しているのか。 

 

 

○太陽光パネルで発電した電気の利用用途

は。 

 

○参加条件の特定建設業で市内本店だけに限

定しなかったのはなぜか。また、一般建設

業は何社あるのか。 

 

（委員長のまとめ） 

特に入札参加資格や入札経過等について、

問題となるところは見受けられなかった。 

 

・2 社が予定価格内での入札が出来ない。もう

1 社は、自社都合によるものです。 

 

・8 社あります。 

 

・地域活性化きめ細やかな臨時交付金という補

助で、約 40%の補助があります。 

 

・はい、そうです。 

 

・委託業者が、メーカー3 社の見積を取って積

算しました。 

 

・既に設置しているのは 2 校で、今年度に 2 校

設置しますが、内 1 校は改築工事を行ってい

る長岡第七小学校です。 

 

・特定目的ではなく全体的に使用します。学校

によっては、売電できる場合もあります。 

 

・電気での特定建設業の登録業者は、市内に 2

社と少ないためです。また、一般建設業は、

6 社です。 

 

 


